

# Neville Goddard

## Guía de Manifestación



## Neville Goddard

Neville Lancelot Goddard nació el 19 de febrero de 1905 en St. Michael, Barbados, hijo del comerciante Joseph Nathaniel Goddard y Wilhelmina Nee Hinkinson.

Neville fue el cuarto de diez hijos (nueve varones y una niña).

En 1922 (a los diecisiete años), llegó a Estados Unidos a bordo del SS Vasari para estudiar teatro. Durante este período, se convirtió en bailarín, se casó con su primera esposa y tuvo un hijo: Joseph Neville Goddard.

Mientras viajaba con su grupo de danza por Inglaterra, Neville entabló una conversación sobre metafísica con un escocés. Este le prestó una serie de libros sobre las capacidades de la mente. El tema le interesó enormemente.

De vuelta en Nueva York, Neville conoció a Abdullah, un brillante rabino judío de Etiopía. Neville estuvo bajo la tutela de Abdullah durante cinco años. Gran parte de su camino espiritual se le atribuye a Abdullah.

Con el tiempo, Neville abandonó el negocio del entretenimiento para centrarse únicamente en el estudio de asuntos espirituales y místicos.

El primer matrimonio de Neville terminó en divorcio y permaneció soltero durante años antes de conocer a su segunda esposa en la década de 1930. Tuvieron una hija, Victoria.

Neville fue reclutado en el Ejército de los Estados Unidos a los 38 años, algo que no deseaba. Sentía que era demasiado mayor para ser soldado, además de tener una esposa e hija en casa que cuidar.

Según su discurso del 24 de marzo de 1972, fue liberado honorablemente tras solo tres meses de entrenamiento.

Él atribuye esto al poder de la imaginación.

Como resultado de su breve entrenamiento en el ejército, a Neville se le concedió la ciudadanía estadounidense completa.

Murió el 1 de octubre de 1972 (a la edad de 67 años).



Principios  
De  
Neville Goddard

Neville Goddard dejó un legado profundo con sus enseñanzas sobre la mente, la imaginación y el poder de la conciencia para crear la realidad. Aunque su obra abarca varios libros y conferencias, hay ciertos principios recurrentes que constituyen el núcleo de su filosofía.

A continuación, te comparto los 10 puntos más importantes que capturan la esencia de su trabajo:

### 1. El poder de la imaginación

Goddard enseñaba que la imaginación es la herramienta más poderosa que tenemos para cambiar nuestra realidad. Él creía que todo lo que experimentamos en nuestra vida exterior es el resultado de lo que hemos imaginado interiormente. La clave está en visualizar lo que deseamos con una sensación de certeza y emoción, como si ya fuera real.

### 2. La creación es interna

Según Goddard, el mundo exterior es simplemente un reflejo de lo que ocurre en nuestra mente. El concepto de que "todo es mente" se repite a lo largo de sus enseñanzas, y sostiene que al cambiar nuestra mente, cambiamos nuestra realidad externa. El cambio verdadero y duradero comienza en el interior.

### 3. La Ley de Asunción

Uno de los principios fundamentales de Goddard es la "Ley de Asunción", que sostiene que debemos asumir el estado de nuestro deseo ya cumplido. En otras palabras, hay que vivir y sentir como si ya se hubiera materializado aquello que deseamos. La creencia firme de que lo que deseamos ya es nuestro genera las condiciones para que se manifieste.

### 4. La "sensación" es clave

Goddard enfatizaba que la clave para la manifestación es no solo visualizar, sino también sentir la emoción asociada con ese deseo. La sensación de que ya es tuyo, el sentir en tu cuerpo la alegría, gratitud o emoción que experimentarías si ya lo tuvieras, es lo que da la fuerza para atraerlo.

### 5. La importancia de "saber" y no dudar

La fe en que lo que deseas ya está hecho es esencial. Goddard hablaba de "saberse" capaz de crear la realidad deseada, sin espacio para dudas o miedos. La certeza es la energía que activa el proceso creativo. No hay necesidad de pruebas externas mientras trabajas internamente, ya que la creación comienza con el conocimiento de que ya es tuyo.

## 6. El estado del "yo soy"

Un concepto central en la enseñanza de Goddard es el poder del "yo soy". Al identificarte con una afirmación positiva, como "yo soy rico", "yo soy saludable", o "yo soy exitoso", estás alineando tu ser con la realidad que deseas. "Yo soy" es una declaración poderosa que manifiesta tu identidad y atrae lo que afirmas.

## 7. La realidad es un sueño que tú creas

Goddard afirmaba que la realidad no es algo fijo o predeterminado; más bien, es como un sueño que se crea a través de nuestra conciencia. Al igual que en un sueño, todo en nuestra vida exterior está influenciado por nuestra imaginación. Cambiar el contenido de tu sueño (tu vida) depende de cambiar lo que imaginas.

## 8. La importancia del "feeling" de la realización

La visualización de un deseo no es suficiente si no se le impregna de un "feeling" (sentimiento) de que ya se ha realizado. Este "feeling" es esencial para hacer la manifestación más tangible y efectiva. La emoción de tener ya lo deseado debe ser tan real como cualquier otra experiencia en tu vida.

## 9. El tiempo es relativo

Goddard enseñaba que el tiempo no es un obstáculo para la manifestación, ya que la conciencia opera más allá de los límites del tiempo físico. Al asumir que el deseo ya está realizado, el tiempo se convierte en algo relativo. En otras palabras, no importa cuánto "tiempo" tarde en manifestarse en el mundo físico; lo que importa es la certeza interna de que ya ha sucedido.

## 10. El perdón y la reconciliación

Neville también destacaba que para liberar el poder de la mente y la imaginación, era fundamental liberarse de resentimientos y emociones negativas hacia los demás. El perdón es una forma de sanar nuestra mente y nuestra relación con los demás, permitiendo que nuestra energía creativa fluya libremente. Al perdonar, cambiamos nuestra conciencia y, por ende, nuestra realidad.



Libros  
De  
Neville Goddard

### "At Your Command" (1939)

Este fue el primer libro de Neville Goddard y establece los fundamentos de su enseñanza. En él, introduce la idea de que el poder de la conciencia humana es infinito y que tenemos el control absoluto sobre nuestras vidas a través de la imaginación.

### "The Power of Awareness" (1952)

En este libro, Goddard profundiza en el concepto de que todo lo que experimentamos es una creación de nuestra conciencia. Explica cómo podemos transformar nuestra realidad a través de una comprensión más profunda de nuestra conciencia y la imaginación.

### "Feeling is the Secret" (1944)

Este libro es una de las obras más populares de Neville, y en él enfatiza que el sentimiento es la clave para la manifestación. La sensación interna de tener ya lo que deseamos es el motor que mueve la creación de la realidad.

### "Your Faith is Your Fortune" (1941)

En este libro, Goddard explora el poder de la fe y la imaginación como las herramientas principales para crear la vida que deseamos. Es una obra en la que explica cómo la fe y las creencias influyen en nuestra experiencia del mundo.

### "The Law and The Promise" (1961)

Este libro contiene historias y testimonios de personas que aplicaron las enseñanzas de Neville para manifestar sus deseos. En él, Goddard habla de la "Ley de Asunción" y cómo funciona en la práctica.

### "Awakened Imagination" (1954)

En este libro, Neville presenta cómo podemos despertar nuestra imaginación para crear una vida más plena y satisfactoria. Subraya la importancia de vivir como si ya fuéramos la persona que deseamos ser.

### "Seedtime and Harvest" (1956)

En este libro, Goddard utiliza la metáfora de la siembra y la cosecha para describir cómo nuestras ideas y pensamientos (semillas) darán frutos (manifestaciones) en el futuro. Habla sobre el tiempo de espera entre la visualización y la manifestación.

### "Out of This World" (1949)

Este libro aborda la idea de que vivimos en múltiples dimensiones de conciencia y cómo nuestra realidad externa es solo una manifestación de lo que ocurre dentro de nosotros. También incluye la noción de que la "realidad" no es algo fijo, sino maleable según nuestra imaginación.

### "The Art of Believing" (1948)

Aquí Neville se enfoca en cómo nuestra creencia (lo que asumimos como verdadero) da forma a nuestra realidad. Este libro es una reflexión sobre cómo cultivar y mantener una creencia firme en lo que deseamos lograr.

### "Revisión" (1962)

"Revisión" es un concepto clave en la enseñanza de Neville. En este libro, explica cómo podemos "revisar" eventos pasados de nuestras vidas, reescribiéndolos en nuestra mente para cambiarlos y eliminando cualquier carga emocional negativa asociada a ellos. Este proceso de revisión puede liberarnos de recuerdos limitantes y crear un nuevo futuro.

### "Prayer: The Art of Believing" (1970)

En este libro, Neville explica la oración no como una súplica, sino como un acto de creencia firme y asunción. La oración, según Goddard, es simplemente una declaración de lo que ya sabemos que es verdadero.

### "The Promise" (1974)

Este libro se centra en la idea de que cada ser humano tiene la capacidad de despertar a la conciencia divina dentro de sí. Según Goddard, todos estamos destinados a tener una experiencia directa con nuestra propia divinidad, lo que sería el cumplimiento de la "promesa" de despertar.

Además de estos libros, Neville Goddard también dio una gran cantidad de conferencias que fueron grabadas y transcritas. Las conferencias cubren una amplia variedad de temas relacionados con su filosofía, tales como la ley de la atracción, la manifestación, el poder de la conciencia, y el uso de la imaginación para transformar la vida.

En sus conferencias, Neville también abordó temas más profundos, como la espiritualidad y el despertar de la conciencia, y dio instrucciones prácticas sobre cómo usar los principios que enseñaba para manifestar deseos específicos en la vida cotidiana.

¿Cómo puedes acceder a su obra?

Libros: La mayoría de los libros de Neville Goddard están disponibles en ediciones físicas y digitales, a través de plataformas como Amazon, Barnes & Noble, y otras librerías online. Algunos también están disponibles en audiolibros.

Conferencias: Muchas de sus conferencias pueden encontrarse en línea, en sitios web dedicados a su trabajo, como Neville Goddard's Official Website o en canales de YouTube. Algunas también están disponibles en formato de libros de conferencias recopiladas.



Manífestar  
Dínero

Para manifestar una gran cantidad de dinero siguiendo las enseñanzas de Neville Goddard, la clave está en trabajar con tu conciencia y imaginación, ya que, según Goddard, todo lo que experimentamos en nuestra vida externa es un reflejo de lo que ocurre en nuestro interior.

A continuación, te doy una guía paso a paso basada en sus principios:

1. Define con claridad lo que deseas

Antes de comenzar, es esencial que tengas una idea clara de cuánto dinero deseas manifestar y para qué propósito lo necesitas. La claridad en tu deseo es crucial, ya que te ayudará a enfocar tu energía de manera efectiva.

Ejemplo: "Quiero manifestar \$50,000 para pagar mis deudas y emprender un negocio."

## 2. Usa la "Ley de Asunción"

La "Ley de Asunción" es uno de los pilares de la enseñanza de Neville. Esta ley afirma que debes asumir el estado de tu deseo cumplido. En otras palabras, debes pensar, sentir y actuar como si ya tuvieras ese dinero. Esto es lo que activa la manifestación en tu vida.

Cómo hacerlo: Imagina que ya tienes ese dinero. Visualiza el dinero en tus manos, en tu cuenta bancaria, o cómo lo gastarías. Siéntete profundamente agradecido, feliz y relajado, como si ya estuvieras disfrutando de los beneficios de ese dinero.

### 3. La importancia del "sentimiento" (Feeling is the Secret)

Neville enfatiza que el sentimiento es la clave para manifestar lo que deseas. No es suficiente solo con visualizar el dinero; necesitas sentirlo como si ya fuera parte de tu vida. El sentimiento de tenerlo debe ser real y vibrante en tu mente y cuerpo.

Ejemplo: Si visualizas tu cuenta bancaria con la cantidad deseada de dinero, siente la emoción de tenerla. ¿Cómo te hace sentir? ¿Feliz? ¿Aliviado? ¿Empoderado? Experimenta esas emociones con intensidad.

#### 4. La "revisión" (Revisión)

Neville también hablaba de la práctica de la "revisión", que implica revisar eventos pasados y reescribirlos de manera que se alineen con la realidad que deseas. Si en el pasado experimentaste dificultades financieras, usa la revisión para cambiar esos recuerdos.

Cómo hacerlo: Antes de dormir, revisa tu día y cambia cualquier situación relacionada con el dinero que no te guste. Imagina que todo ha salido de manera perfecta. Por ejemplo, si tuviste un gasto inesperado, imagina que el dinero vino a tí de una forma abundante y fácil.

5. Cierra los ojos y visualiza antes de dormir (La visualización creativa)

La técnica de Neville para la manifestación más poderosa es la visualización antes de dormir. Justo antes de quedarte dormido, cuando tu mente está más receptiva y en un estado de conciencia relajada, es el momento perfecto para visualizar lo que deseas.

Cómo hacerlo: Siéntate o acuéstate en un lugar tranquilo, cierra los ojos y visualiza que ya has recibido el dinero. Si puedes, imagina detalles específicos, como el número de tu cuenta bancaria, cómo se ve el dinero o cómo te sientes al usarlo para tus proyectos. El estado emocional durante este ejercicio es vital. Siente gratitud y felicidad por lo que ya has recibido.

## 6. Actúa conforme a tu deseo cumplido

Goddard siempre decía que debemos actuar como si ya fuéramos la persona que tiene lo que desea. Esto no significa que tengas que gastar dinero de manera irresponsable, sino que debes actuar con confianza y serenidad, como si el dinero ya estuviera fluyendo hacia tí.

Ejemplo: Si deseas tener una gran cantidad de dinero, comienza a pensar y actuar como una persona rica. ¿Cómo se comportaría esa persona? Tal vez con más seguridad, generosidad o confianza en las decisiones financieras. La clave está en vivir de acuerdo con la versión de tí mismo que ya tiene lo que deseas.

## 7. No dudes y no pienses en cómo sucederá

Una de las enseñanzas más importantes de Neville es eliminar la duda. No te preocupes por cómo sucederá, ya que el "cómo" no es tu tarea. Tú solo debes enfocar tu mente en lo que deseas y sentir como si ya fuera tuyo. Goddard también aconseja evitar estar constantemente pendiente de los detalles, como cuándo o cómo sucederá, porque eso puede interferir con la manifestación.

Confianza total: Tienes que confiar en que el Universo o tu subconsciente se encargará de encontrar la mejor manera de traer ese dinero a tu vida. No te concentres en los obstáculos; enfócate en la certeza de que ya lo tienes.

## 8. Gratitud y aceptación

Al manifestar dinero, es importante estar en un estado de gratitud por lo que ya tienes. A medida que agradeces lo que has recibido y lo que estás por recibir, estás enviando una señal al universo de que estás listo para recibir más. La gratitud genera una vibración positiva que acelera la manifestación.

Práctica diaria: Haz una lista de cosas por las que estás agradecido, especialmente aquellas relacionadas con la abundancia. Siéntete agradecido por el dinero que está viniendo a tí, como si ya lo estuvieras recibiendo.

## Resumen de pasos para manifestar dinero:

1. Define tu deseo claramente.
2. Asume que ya tienes el dinero (vive como si ya fuera tuyo).
3. Siente las emociones de tener ese dinero (vibrar en la frecuencia de abundancia).
4. Revisa eventos pasados relacionados con el dinero para cambiar su percepción.
5. Visualiza todos los días antes de dormir que ya tienes lo que deseas.
6. Actúa como la persona que ya tiene esa cantidad de dinero.
7. No dudes en el proceso y no te enfoques en cómo sucederá.
8. Mantén una actitud de gratitud y aceptación por el dinero que está llegando.

Recuerda: La clave está en la fe y la certeza de que lo que deseas ya es tuyo. No se trata de esperar a que "algo" ocurra en el mundo exterior, sino de reconocer que ya tienes todo lo que necesitas en tu interior. ¡Todo lo que tienes que hacer es asumirlo y sentirlo!



Manífestar

Relación

Amorosa

## 1. Define el tipo de relación que deseas

Primero, es fundamental tener claridad sobre qué tipo de relación deseas manifestar. Neville Goddard enseñaba que lo que proyectamos mentalmente y lo que sentimos con firmeza es lo que atraemos, por lo que es importante saber exactamente lo que deseas.

Ejemplo: Si deseas una relación amorosa, reflexiona sobre lo que quieres en una pareja: ¿una relación amorosa y estable? ¿alguien con quien compartir tus pasiones? ¿una pareja que te apoye emocionalmente? Sé lo más específico posible, pero también mantén una mentalidad abierta a lo que el universo pueda ofrecerte, siempre que esté alineado con lo que realmente deseas.

## 2. Usa la Ley de Asunción

La Ley de Asunción es la base de las enseñanzas de Neville Goddard, y su principio fundamental es que debes asumir el estado de tu deseo ya cumplido. Es decir, debes pensar, sentir y actuar como si ya tuvieras la pareja que deseas. Este estado mental atrae lo que has asumido como real.

Cómo hacerlo: Imagina que ya estás en una relación amorosa. Siéntete como si ya estuvieras disfrutando de la compañía de esa persona. Siéntete amado, apreciado y feliz. Si puedes, visualiza momentos específicos con esa persona: ¿cómo se siente estar abrazado por ella? ¿Cómo se siente compartir momentos especiales juntos? Lo más importante es que sientas las emociones como si ya estuvieran sucediendo.

### 3. Siente las emociones de tener ya la relación

Neville siempre enfatizó que el sentimiento es la clave de la manifestación. No basta con visualizar; tienes que sentir las emociones que estarías experimentando si tu deseo ya se hubiera cumplido. El sentimiento de amor, alegría, gratitud y conexión debe ser tan real como cualquier otra experiencia que hayas tenido.

Cómo hacerlo: Antes de dormir, imagina que estás abrazando a tu pareja, disfrutando de una cita romántica, o sintiendo el amor que compartirías. Permítete sumergirte en ese sentimiento con todo tu ser. Siente el gozo y la gratitud por estar ya en esa relación.

#### 4. La visualización creativa antes de dormir

La visualización antes de dormir es una de las prácticas más poderosas según Neville Goddard. Justo antes de quedarte dormido, cuando tu mente está más receptiva y en un estado de relajación profunda, es el momento perfecto para usar la imaginación y visualizar que ya estás en la relación que deseas.

Cómo hacerlo: Siéntate o acuéstate en un lugar tranquilo, cierra los ojos, y visualiza que estás disfrutando de tu relación ideal. Imagina detalles: el lugar donde están, las conversaciones que tienen, cómo te hace sentir tu pareja. Siente la emoción de estar con esa persona, como si estuvieras viviendo esa experiencia en el presente. Hazlo todos los días, justo antes de dormir.

## 5. No dudes ni te enfoques en los "cómo" y "cuándo"

Una de las enseñanzas clave de Neville Goddard es eliminar la duda. La manifestación se bloquea cuando nos enfocamos demasiado en los detalles o en el "cómo" ocurrirá. Debes confiar completamente en que la relación llegará a tí de la mejor manera posible, sin preocuparte por el tiempo o las circunstancias.

Cómo hacerlo: Cuando surja la duda, recuerda que lo que estás haciendo es actuar como si ya tuvieras la relación. La certeza es el ingrediente clave. Tienes que sentir que es un hecho, y que el universo o tu subconsciente están trabajando para traerlo a tu vida.

## 6. Vive en el estado de la "realización"

Vivir en el estado de la "realización" significa que, aunque no veas evidencia en el mundo exterior aún, actúas como si ya estuvieras en la relación que deseas. La forma en que piensas, hablas y te comportas tiene que reflejar que ya has manifestado tu pareja ideal. Esto crea la vibración que atraerá a la persona adecuada.

Cómo hacerlo: Comienza a pensar y actuar como si ya estuvieras en una relación amorosa. Si te sientes solo o incompleto, cambia esa mentalidad. Comienza a disfrutar de tu propia compañía y a sentirte pleno y completo por tí mismo. Esta es la vibración que atraerá a una pareja amorosa: una persona que ya se siente plena y que tiene amor para dar.

## 7. La "Revisión" para sanar el pasado

Neville también hablaba de la práctica de la revisión, especialmente si has tenido experiencias pasadas dolorosas relacionadas con el amor o las relaciones. La revisión consiste en cambiar la forma en que percibes esos eventos, imaginándolos de manera positiva y sanadora.

Cómo hacerlo: Si has tenido relaciones pasadas que te dejaron inseguro o herido, utiliza la revisión para imaginar esos eventos de manera diferente. Por ejemplo, si recuerdas una ruptura dolorosa, revísala mentalmente como si todo hubiera salido bien, y experimenta la gratitud por esa experiencia que te enseñó algo positivo. Esto elimina bloqueos emocionales que podrían impedirte atraer una nueva pareja.

## 8. Sé agradecido por la relación que está llegando

La gratitud es un aspecto crucial en la enseñanza de Neville Goddard. Estar agradecido por lo que tienes, incluso antes de que se manifieste, es una forma de enviar una señal al universo de que estás listo para recibir más. La gratitud genera una vibración positiva que facilita la manifestación.

Cómo hacerlo: Agradece cada día por la relación que está por llegar. Siéntete agradecido por el amor que está fluyendo hacia tí. Aunque no la veas todavía, siente gratitud por la conexión profunda que ya está en camino.

## Resumen de pasos para manifestar una pareja según Neville Goddard:

1. Define claramente el tipo de relación que deseas.
2. Asume el estado de tu deseo ya cumplido (actúa como si ya tuvieras la pareja que deseas).
3. Siente las emociones de tener ya la relación.
4. Visualiza todos los días antes de dormir que ya estás en esa relación.
5. Elimina la duda y no te preocupes por el cómo o cuándo.
6. Vive como si ya estuvieras en la relación (actúa y piensa como una persona que ya tiene lo que deseas).
7. Usa la revisión para sanar bloqueos pasados.
8. Sé agradecido por la relación que está llegando a tu vida.

Recuerda: La clave está en la certeza y la fe. No importa si la pareja aún no ha aparecido físicamente en tu vida; lo que importa es que ya lo sabes y lo sientes como si ya fuera real. La manifestación se acelera cuando te alineas con la sensación de tener lo que deseas.

The background of the image is a soft, ethereal sky filled with fluffy white clouds. Interspersed among the clouds are delicate, golden light streaks and particles, creating a magical and dreamlike atmosphere. The overall color palette is warm, dominated by whites, yellows, and golds.

Manífestar

Un

Sueño

Imposible

Neville creía firmemente que no hay límites para lo que puedes crear con la mente, ya que todo en el universo es mental. Si bien un "sueño imposible" puede parecer fuera de nuestro alcance, la verdad es que lo que creemos que es posible o imposible está limitado solo por nuestras creencias. Aquí te dejo algunos pasos clave que te ayudarán a manifestar un sueño que hoy pueda parecer imposible:

### 1. Cambia tu percepción de lo "imposible"

Neville decía que la primera barrera que hay que superar para manifestar lo "imposible" es la idea de que es imposible. Lo que la mayoría de las personas considera "imposible" es simplemente una creencia limitante. Para él, la única limitación real es la creencia de que algo no puede suceder. Si piensas que algo es imposible, simplemente estás rechazando la posibilidad de que ocurra.

Cómo hacerlo: Reconoce esa creencia limitante y comienza a cuestionarla. Cambia tu percepción de lo "imposible" a lo "posible". Recuerda que no hay ninguna diferencia entre lo que parece posible y lo que parece imposible. Lo único que importa es tu fe en que puede hacerse realidad.

## 2. Usa la "Ley de Asunción" para asumir el deseo cumplido

La Ley de Asunción es la clave para manifestar cualquier deseo, incluso los más grandes o "imposibles". Esta ley dice que debes asumir que tu deseo ya se ha cumplido. No importa cuán grande sea el sueño, si asumes con certeza que ya es tuyo, lo que haces es alinear tu vibración con esa realidad.

Cómo hacerlo: Si tu sueño es, por ejemplo, ganar una cantidad específica de dinero, alcanzar una meta profesional increíble o vivir en un lugar soñado, imagina que ya has logrado eso. Imagina la experiencia de tener lo que deseas. Siente la emoción de que ya se ha cumplido, como si fuera una realidad tangible. No te enfoques en cómo sucederá, solo siéntelo y créelo.

### 3. Imagina en detalle y con emoción

Neville siempre decía que no solo hay que visualizar, sino sentir intensamente que ya se ha logrado el sueño. La emoción y el detalle son esenciales para que la manifestación se haga realidad. Cuanto más real y vívida sea la imagen en tu mente, más fuerte será la vibración que creas, y más rápido atraerás esa realidad.

Cómo hacerlo: Antes de dormir, cuando tu mente está más receptiva, visualiza el sueño imposible como si ya estuviera sucediendo. Si tu sueño es, por ejemplo, mudarte a otro país y comenzar una nueva vida, imagina lo que harías ese primer día: ¿qué verías? ¿cómo te sentirías? ¿cómo te comportarías al despertar en ese nuevo lugar? Siente con intensidad las emociones de estar viviendo ese sueño, como si ya fuera tu realidad. La emoción de satisfacción, gratitud, alegría, confianza, etc., debe ser tan fuerte como si lo estuvieras experimentando ahora mismo.

#### 4. La clave está en la "fe" y la certeza absoluta

Neville enseñaba que, para que un deseo se manifieste, debe haber certeza absoluta de que ya es una realidad. Esta fe inquebrantable es lo que desencadena la manifestación, incluso para lo que parece imposible.

Cómo hacerlo: Una vez que asumes que tu sueño ya se ha cumplido, mantén la certeza. No te dejes influir por la apariencia del mundo físico. Si tu sueño parece estar lejos o fuera de tu alcance, no te preocupes. Recuerda que el mundo físico es solo un reflejo de tu conciencia interna. Si mantienes la fe y te enfocas en tu deseo cumplido, tarde o temprano la manifestación se materializará.

## 5. Vive como si ya fuera real

Uno de los principios más poderosos de Neville es vivir como si ya tuvieses lo que deseas. La manera en que piensas, hablas y actúas debe ser coherente con el sueño cumplido. El universo responde a la vibración que emites, por lo que si actúas y piensas como una persona que ya tiene lo que desea, el universo te reflejará esa realidad.

Cómo hacerlo: Si tu sueño parece imposible, comienza a actuar como si ya fuera tuyo. Si quieres atraer una gran cantidad de dinero, por ejemplo, actúa con confianza en tu capacidad para manejar esa abundancia. Si tu sueño es lograr un trabajo soñado, comienza a pensar y sentirte como si ya estuvieras trabajando en ese lugar. Vive desde el estado de la "realización". Haz cosas que una persona con ese sueño ya cumplido haría.

## 6. La práctica de la "Revisión"

Neville también enseñaba el concepto de "revisión", que es una herramienta poderosa para transformar la percepción de eventos pasados y ajustar tu conciencia. Si has experimentado obstáculos, fracasos o dudas en el pasado, puedes usar la revisión para reescribir esos eventos de manera que se alineen con el cumplimiento de tu sueño imposible.

Cómo hacerlo: Si sientes que algo en tu pasado te está impidiendo manifestar lo que deseas, antes de dormir, revisa mentalmente los eventos en los que fracasaste o sufriste. Cambia esos recuerdos en tu mente y visualiza que todo salió bien. Imagina que en esos momentos de dificultad, ya habías logrado tu sueño, y siente cómo se resuelve todo a tu favor. Esto libera tu mente de las limitaciones y bloqueos que podrían estar impidiendo la manifestación de tu sueño.

## 7. El tiempo no es una barrera

Neville enseñaba que el tiempo es relativo y no un obstáculo real para la manifestación. Al igual que con el dinero o cualquier otro deseo, un sueño que parece muy lejano o "imposible" puede manifestarse rápidamente si realmente crees que ya está sucediendo en este momento.

Cómo hacerlo: No te preocupes por el tiempo o el cómo. El hecho de que algo no haya ocurrido aún en tu experiencia física no significa que no esté sucediendo ya en un nivel más profundo. El tiempo no tiene poder sobre la creación; lo que importa es tu creencia y asunción de que ya está hecho.

## Resumen de pasos para manifestar un sueño imposible:

1. Cambia tu percepción de lo "imposible" a lo posible, reconociendo que todo es mental y que lo que crees es lo que experimentas.
2. Asume que tu sueño ya se ha cumplido utilizando la Ley de Asunción.
3. Imagina con detalle y emoción lo que sería tener ese sueño cumplido, sintiendo las emociones intensamente.
4. Mantén una fe inquebrantable y certeza absoluta de que ya es tuyo, sin importar la apariencia externa.
5. Vive como si ya fuera real, actúa y piensa como una persona que ya tiene lo que desea.
6. Usa la práctica de la revisión para reescribir tu pasado y liberar bloqueos.
7. No te preocupes por el tiempo, ya que no hay límites para lo que puedes crear cuando lo sientes y lo asumes como real.

Lo más importante para manifestar un sueño imposible, según Neville Goddard, es que nada es realmente imposible si logras conectar con la certeza de que ya es tuyo. La fe, la imaginación y la emoción son las herramientas más poderosas que tienes para manifestar cualquier cosa, sin importar cuán grande o "imposible" parezca el sueño.

# Neville Goddard

## Guía de Manifestación

